
 

 
Par ce communiqué je vous informe de la démission de l'ensemble du 
bureau du comité des fêtes de Le Faouët, je tiens au nom du bureau à 
remercier sincèrement l'équipe de bénévoles qui nous auront accompagnés 
durant toutes ces années, sans qui toutes ces manifestations n’auraient eu 
lieu. 

 

Nous remercions le club l’avenir du Leff avec lequel je me félicite de cette belle alliance qui 
j’espère se prolongera par la suite. 
 

Merci à Samuel en Erwan pour leur investissement durant ces 2 dernières années. 
 

Enfin nous remercions également Brice pour son implication sans failles pendant ces 7 
dernières années ainsi que tous les partenaires et fournisseurs qui nous suivent depuis la 
création de l’association. 
 

Après 9 années passées au sein de l’association il est temps également pour moi de laisser la 
place. 
 

Je reste disponible pour le futur bureau qui souhaiterai reprendre l’association pour 
transmettre les clés de la bonne gestion de celui-ci (gestion administrative, planning, 
assurances, commandes, réservations, gestion des comptes, des stocks et du matériel). 
 

Nous comptons sincèrement sur l’implication des jeunes de la commune à s’impliquer dans 
cette association ou la bonne humeur est la règle d’or, actuellement 95% des bénévoles 
actifs ne résident pas sur la commune, j’espère réellement que cela changera à l’avenir, 
j’insiste sur ce point important. 
 

L’association est forte de moyens humains (30 bénévoles) mais aussi de moyens techniques 
(tonnelles, tables, percolateurs, friteuse professionnelle, rince gobelets etc.) aucun 
investissement n’est à prévoir dans l’immédiat. 
 

La santé financière de l’association est également très saine ce qui permettra aux futurs 
repreneurs une gestion facilitée de ce côté. 
 

L’organisation idéale serait un bureau composé de 8 membres ce qui permettrai de couper la 
journée et ainsi éviter des amplitudes trop importantes (20 h en moyenne sur chaque 
manifestation). 
 

L’association sera placée en sommeil le temps de la création d’un futur nouveau bureau. 
 

La date de l’assemblée générale sera communiquée prochainement. 
 
Pour toute question merci de nous contacter par mail à l’adresse suivante 
comitedesfetesdelefaouet22@gmail.com . 
 
Merci encore à vous tous 
P/O 
LIMAGE Pierre 
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Le pardon de Kergrist : une fête populaire bretonne. 

Le dernier weekend de septembre, le quartier de Kergrist a été en fête. Le samedi, le pardon 

religieux attire autant de fidèles que de visiteurs dans une chapelle savamment éclairée par 

l’électricien bénévole. Après l’office, la procession emprunte le chemin éclairé par des 

centaines de bougies passant devant une réplique de la grotte de Lourdes et menant au 

tantad. 

Le dimanche, le repas festif, préparé par Olivier a été servi à 230 convives ravis de déguster 

les cocos paimpolais accompagnés d’une saucisse ou d’une côtelette, cela sous les airs de 

l’orgue de barbarie de Michel. Les chanteurs et musiciens, Pascal, Napo et Yvon ont pris la 

suite. 

Pendant ce temps sur le boulodrome en gazon qui jouxte la chapelle, s’affairaient dix 

doublettes. 

Une fête réussie grâce au dévouement des nombreux bénévoles que remercient les 

membres du bureau de l’association « Les amis de la chapelle de Kergrist » ; merci aux 

convives dont la participation permettra avec les bénéfices réalisés de poursuivre les 

travaux de la chapelle. 

 

 

 

 

  

Les amis de la Chapelle de Kergrist 
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